

大町病院を守る会会報

No. 24

2013年5月発行

大町病院を守る会

発行責任者北村喜男

ありがとうメッセージ!! (第4回)

病院の皆様、地域医療のお世話毎日ありがとう



市立大町総合病院の平成23年度決算は黒字に転換しました。しかし医師の確保は厳しく依然として病院の危機は続いています。大町病院の医師数は隣の安曇病院の医師数に比較して半分で同数の患者を診察しています。大町病院の医師の負担は大変なものであることがわかります。日勤夜勤翌日そのまま手術といった家に帰ることもままならない勤務状況です。健康を害しながら医師としての使命感で仕事を続けているといっても過言ではありません。看護師、コメディカル、職員も連日遅くまでの仕事で病院経営を支えています。このような姿を見るにつけ住民としてできることは感謝の気持ちを「ありがとうメッセージ」という形にして感謝の気持ちを届ける以外に方法はありません。「守る会」は3月7日に4回目となる病院内に設置してある「ありがとうメッセージポスト」を回収、開扉しました。総数50通余りで、医師はじめスタッフ全体へのあたたかな感謝の気持ちが述べられていました。守る会ワーキンググループがパソコンヘータの入力をした後、掲示用の厚紙に張り、待合室ロビーに掲示しました。掲示スペースが少ないため、今後順次掲出します。

[病院の皆様へ]

♥ 夜中に突然お腹に激痛が走り、お腹を押さえながら病院に参りました。午前3時半頃でしたが、当直の松本先生が丁寧に対応して下さい、痛みが消え帰宅できました。尿管結石だったようで、丁度1年前にも同じ病気でお世話になりました。本当にありがとうございました。(T・U)

♥ いつも良くしていただいて、ありがとう (匿名)

♥ 病院で働いておられるすべての皆様が親切にしてくださいますので心から感謝しております。(M・M)

♥インフルエンザの予防接種に来ました。土曜にやっただけは平日勤務のサラリーマンには大変ありがたいことです。ありがとうございます。(一市民)

♥ 本日も四六四九 (G)

♥ いつもていねいにしんさつやアドバイスや笑顔や言葉で接してくれてありがとう (Y・Y)

♥ いつも御厄介になりありがとうございます。どうぞ、Dr、ナースの皆様私たちのために長くお勤め下さるよう、市民の病院として評判の良い処でありますようお願いいたします。(R・Y)

♥ 大町病院の職員のみなさんへ

この病院があるからこそ、たよりになります。どうか働く皆さんが心身ともに健康で、働きやすい職場であるように祈っております。夜昼なく走り回る医師の方々、看護師さん事務方のみなさんみんなの手がひとりひとりが病院を支えていると思っています。感謝。(匿名)

♥ この度は突然の入院しかも同じ病いで2度目にもかかわらず心よく受け入れてくださり 毎日心温まる思いの手厚い看護をしていただき ありがとうございます。そして、“鼻たれ小僧まだ々頑張れ”・・・自分を励ませるだけの気持ちが沸いてきました。

これもひとえに、お医者さんをはじめスタッフのみな様が広くお優しい心で力強く支えて下さいましたお陰様と感謝の思いでいっぱいです。皆様大変お世話になりました。ありがとうございます。(511号 Y)

♥ 毎日美味しい食事を用意して頂き、ありがとうございました。食事の一品、一品が私の大きなエネルギーの源となりすっかり元気を取り戻すことができました。

お陰様で、このお昼を最後に退院させていただくことになりました。これもひとえにスタッフの皆様方のお陰様と感謝の気持ちでいっぱいです。今日までいただいた食事の味を忘れないうちに、家族に“美味しい”と喜んでもらえるような食事を作らせていただこう・・・とチョッピリ張り切っている自分がとても嬉しく思えます。本当にありがとうございました。(511号 Y)



やまびこ祭り参加(8月)



“ありがとう”。 (R・Y)

♥ 大変お世話になりました。

前にも、この大町病院でお世話になった事が有りましたが、先生方はじめスタッフの皆様が皆さん明るくなり、親切で嬉しかったです。

皆で笑顔でいられるって“ステキ”ですよ。その笑顔でどの位の方が元気づけられ助けられるか知りません。今後ともこの大町の中心になって大町は良いところだと言われるよう私自分に言い聞かせながら元気で生きていきたいと思います。本当に皆様

♥ 色々ありがとうございます♡みなさん優しく、何でも助けてくれて本当に親は助かりました。こんなに親切な病院は初めてです。 今後は、何かあっても迷わず、この大町病院にかかりたいと思いました！安心できる病院です。今後も頑張ってください。本当にありがとうございました。(A&A・I)

♥ おおまちびょういんさんいつもありがとう (ももかより 5さい)

♥ 私の、おじいちゃんがおせわになっています。よく世話をしてもらってたいへんありがとうございます (K・F)

♥ おかげさまでまた仕事に戻れます。 ありがとうございます。(D・U)

♥ おいしゃさんへ

まいとしまいとしたくさんの人を、たすけてくれて、ありがとう。わたしの、いもうとも、1～2回助けた人がいます。石にぶつかって、いたがってました。退院したときなおしてくれたのも、とっても、かんしゃしてます。これからも、たくさんの人を、たすけてあげてください。(M・N)

【小児科】

♥大嶽先生へ：たまたま仕事で足を運んだのですが先生の名前があって嬉しくなりました。幼少時代は大変お世話になった事、今でも忘れません。もし子供ができてここに来た時にみて頂けたら光栄です。(I・K)

♥大嶽先生いつもありがとうございます。診療表に先生の名前があるとホッとします。

【栄養室の皆様へ】

♥お食事のお礼：9月14日より10月15日まで私は整形外科へ入院させて頂きましたので普通食を頂きました。毎回何種類もの食材を上手に調理して頂き、三食変わったお料理で美味しく頂きました。退院したらまねしてみようと思うようなめずらしいお料理も頂きました。それぞれの病状によって何十種類ものお料理をなさることは大変なご苦労の多いことと存じます。人それぞれ好き嫌いもあつたりしますが、病気を治療して頂きながら食事も頂くのですから感謝以外の何物でもありません。きちんとカロリー計算されたお食事です。残さず全部頂きました。ありがとうございました。(I・S)

♥給食配膳をしている皆さまへ：患者でも職員でもない私に廊下ですれ違う際に気持ちよく笑顔で挨拶されました。すがすがしい気持ちになり、一日が楽しく過ごせました。給食の美味しさは近隣一だと評判です。過日人間ドックに入った時の食事もボリュームも味も満点でした。そんなことをふと思い出しました。心なごむ挨拶ありがとうございました。(匿名)

♥食事はいつも味付けも盛り付けも細かなところまで気配りがきいてとても美味でした。ありがとう。



メッセージ掲示作業(4月)

【整形外科の皆様へ】

♥9月14日より10月15日まで入院させて頂きました。86歳になっての骨折でしたので寝たきり老人になるのかと思いました。それが1カ月で歩けるようになり退院させて頂くことができました。伊藤先生、リハビリの先生、入浴のお世話をして下さった方々、その他大勢の皆様、ありがとうございました。心より厚く御礼申し上げます。人の一生、生老病死にかかわる病院という複雑で大きな組織の中の1カ月でしたがいろいろ心に思う事はございました。ほんの一部に触れただけかも知れませんが、このお仕事の重大さを感じました。(I・S)

♥秋も深まり大町から見る山々は白の衣装になりましてそして野山は赤黄緑本当に美しい。私は東京育ち、2~3年前までは大町から列車に乗り東京に遊びに行きましたが、今では友も皆天国に旅立ちました。嫁の家でそしてデイサービスに行き家に帰り、1日の出来事嫁に話を致しますと、いつも出る言葉、お母さんは東京から大町に来るのは嫌だと言っていたが東京に居たらもうとっくに死んでいたよ。大町で良い先生に巡り合えて良かったね。東京に居たらもうとっくに死んでいたといつも言われます。私、東京太田区の大きい病院、東京江東区の病院、娘が松本のNHKにお絵かきに行く時、私を松本のあずさ整形さんに連れて行き治療してもらっていましたが、東京の大きい病院と同じ治療の仕方、今ではうそのようですが手も足もぐうになり、車の乗り降りもできず、その時娘は一人で出かけることになり、たしか6月の木曜日、タクシー会社名鉄さんにTEL入れドライバーさんをお願いして保険証の手続きして頂きまして鎌倉先生に巡り合えて命を救って頂きました。本当にありがとうございました。昨年ですか先生が体調を崩されたとうかがった時、何もできませんが、ただただ1日も早く良くなりますようお祈りしておりました。娘にはいつも鎌倉先生

でなかったらもうとっくに死んでいたんだからねと言われ、その通りと思っています。先生本当にありがとうございました。大町は山も美しい、そしてお水も少し甘くて美味しい、空気も美味しいですね。東京も朝は良いのですが、夕方は空気がきたなく息をしにくい。これからますます寒くなりますのでお体大切になさってください。いつも本当にお世話様になりありがとうございます。近頃、字を忘れまして読みにくいと思いますが。(A・N)



メッセージポスト開扉作業(3月)

【泌尿器科】

♥中藤先生ありがとうございました。

【看護部の皆様へ】

♥大変お世話になりました。お陰さまで退院します。先生看護師さんスタッフの皆様によくして頂きましてありがとうございます。皆様良く働くこと関心致します。今の老人は若い人たちに支えられて幸せ。栄養士さん、三度の食事美味しく頂きありがとうございました。

♥病院の近くに住む60歳代の者です。母が定期的に受診しているため付き添っています。看護師さんの笑顔が以前に増して多く見られました。(Y)

【薬剤部の皆さんへ】

♥くすりをだしてくれてありがとう。(M・I)

【救急の皆様へ】

♥H24・1・27の救急外来で診察して下さったスタッフの皆さんほんとうにありがとうございました。助かりました。(K・T)

♥救急で、しかも地元民ではないにもかかわらず良くして頂き、大変助かりました。市民の方だけでなく、市外、県外の方にも重要な病院であると感じました。ありがとうございます。(I・N)

【人間ドックの皆様】

♥人間ドックでお世話になりました。耐震工事につき居心地はよくありませんでしたが、看護師さん等の親切で温かな対応により楽しく過ごさせて頂きました。また来年もお世話になります。本当にありがとうございました。(ドック受診者)

【産婦人科の皆さんへ】



♥近所の産婦人科がなくなりましたが、大町病院で一人出産できました。次の子も大町病院でお願いします。(匿名)

♥H24・8・15どの病院も診て頂けず、こちらの産婦人科の先生が受け付けてくださり大変助かりました。又、ナースの方々もとても良くして頂きました。ありがとうございました。(K)

♥深松先生・斉藤先生・病棟、外来のスタッフ皆さま

本当にお世話になりありがとうございました。出産は不安や痛みが大きいです。助産師さんたちに上手く呼吸とか教えて頂いたのも、ものすごくスムーズに出産できたことに本当に感謝しています。忙しい業務の間にも質問に丁寧に答えてくれたり、とにかく患者さん一人ひとりへの声かけがすごく親切だなあと感じました。大町病院で出産できて本当に良かったと思います。ありがとうございました。(K)

♥産婦人科の皆さん

今回初めての出産で帝王切開になりましたが、先生方をはじめ助産師、看護師のみなさまのおかげで無事に赤ちゃんを産むことができました。本当にありがとうございました。2人目できたら、また、よろしく願います。(K・M)

♥女性として妊娠出産を経験できたこと、最愛の人の子供をもてたこと、母親になれたことなど本当に幸せな気持ちでいっぱいです。出産の前は不安と心配でいっぱいでしたが、出産、入院とこんなにたくさんの方に助けて頂いて、自分のことばかり考えていた自分が恥ずかしくなりました。入院中たくさんの方を教えて頂き、退院の今日は卒業の気分です。今日から母親としてしっかり巣立ちたいと思います。そして、また、2人目の時入学したいです。深松先生、次回は先生の眠くないときに産みたいと思いますのでよろしくお願いいたします。



先生、助産師さん、看護師さん、ヘルパーさん、お掃除をして下さる方々、皆さんに大変お世話になりました。多くの方のおかげで生まれてこられたことを我が子に伝えます。主人もお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。(M・A)

【外科の皆さんへ】

♥外科の先生方をはじめ看護師・スタッフ皆様、大変お世話になりました。犬にひざ下を咬まれたものです。持病のせいで、いつも傷の治りがおそいのですが、お陰さまで全治も近いようです。ほんとうに有難うございました。大町病院の皆様は親切で温かいと感じました。ほんとうに有難うございました。(S・M)

♥小池先生

心配してきましたが良い結果で嬉しかったです。お体を大切にしてください。又願います。明るい先生で話しよかったです。ありがとうございました。(K・M)

♥小池Dr、及び外科Drの皆様、看護師の皆様、お世話になりました。おかげ様で8回の抗がん剤が終わり一段落致しました。8回の抗がん剤、話に聞いていたとおり、副作用がきつく大変でしたが、皆々様の励ましで何とかのり切ることができました。ありがとうございました。これからはがんと向き合った生活になりますが、気をつけながら生きていこうと思っています。今後ともよろしくお願い致します。(W・Y)

♥秋田先生 お世話様に成り本当にありがとうございました。4月突然入院となり、秋田先生から中村さん病名がわかったから安心していいですよ この一言がどんなにうれしかった事か 元気づけられました。今でも忘れる事が出来ません。あれ以来先生の優しいお言葉をいただき私元気に成りました。今年の暑い夏も頑張る事が出来ました。心から感謝申し上げます。医師・看護師の皆さまに大変お世話様に成りありがとうございました。8月28日(N・S)



♥この度の入院にあたり、外科の先生方看護師さんに大変お世話になりました。御陰様で元気になりました。ほんとうにありがとうございました。特に夜中に手術をなさって下さった窪田先生には感謝でいっぱいです。ほんとうに有りがとうございました。心から御礼申しあげます。(I・M)

♥私は外科外来で診察していただいています。窪田先生、外科の先生方、看護師さん、大変お世話になってます。いつも診察していただく時、親切に笑顔で診察していただき、本当に有りがとうございます。毎日不安で不安でいっばいな気持ちが先生、看護師さんの顔を見た瞬間不安より、笑顔が増えました。大変な手術もしていただきました。毎日が楽しく過ごせるのも先生、看護師さん方のおかげです。感謝の気持ちでいっぱいです。有りがとうございます。(A)

【皮膚科の皆さん】

♥ひふかのみなさんありがとう。やぐち (ももか) かわいい絵を描いていただきました

【内科のみなさんへ】

♥内科スタッフの方へ

本日で無事退院する事が出来ました。皆さん人柄が良い人ばかりで献身的に携わっていただき感謝しています。もう具合が悪いのは嫌だけど、もう一回位入院してもいいかも・・・先生、看護師、ヘルパーの皆さん本当にありがとうございました。皆さんの仕事に感動しました。(K・K)



♥吉田先生はじめ看護師のみなさんにも熱心に、又、親切にみていただきとてもありがたく思いました。あわせて健康の大切さを感じた期間でもありました。引き続きお世話になりますがよろしくお願い致します。(I)

♥新津先生江

511号にお世話になったM・Yです。同室の白馬から来た篠崎さん(太田さん)毎朝先生が顔を出して(どうですか?)ときいてくれるのが一番有難い事です。

ずい分病気が良くなる様な気がする。そんな話を毎日聞いている同室の者としてこちら迄癒される様な気がします。良い先生に巡りあえて本当に助かったと申しております。先生いつ迄も患者に信頼され尊敬される先生で居て下さい。ありがとうございました。失礼致します。

第4回守る会総会は5月11日(土)19時から 出席できない方は同封の委任状をお願いします

市立大町総合病院を守る会は、平成25年度の第4回総会を5月11日(土)夕方19時から市役所東庁舎2階会議室において開催します。病院の危機はまだ続いています。会員の皆さんの参加をお願いします。今回は夕方から開催することとなりました。欠席される方は同封の葉書による委任状の提出をお願いします。

病院祭は5月19日、8:30~
大町出身の 巨哲平 14:30~・鉄拳 14:00~が出演
藤巻高光先生 12:30~14:00も特別講演

編集後記

寄せられたメッセージは「生」への不安に包まれていた患者が、医療と温かい言葉によって回復し、感謝の気持ちが小さなメッセージカードにしたためられていました。スタッフ不足で休む間も、眠る間もなく連続勤務が当たり前のようにになっている医師・医療スタッフの皆さん、それを陰で深夜まで支える職員や委託されている事業所の職員の皆さん、家族の皆さん、みんなの力で大町病院を支えていただき誠にありがとうございます。感謝のメッセージのほかに、病院等に対する提案やアドバイスも頂きました。その声は病院事務局にお渡ししました。病院からは「皆様の声ポスト」に投書された「声」と同じ扱いで個々に丁寧に対応するとのお返事を頂きました。病院内にはサービス向上委員会が設置され活発な活動が進められ、更なるサービス向上を目指し努力しているようです。多くの市民の皆さんからの感謝の気持ちのメッセージを通して職員の熱意と努力する姿が伝わってきています。守る会はまだ小さな力しか発揮できませんが「病院を守るためには職員に勇気と元気が出る環境を作ること」と考え、できることは進んでお手伝いしてまいります。ポストを開扉するたびに「ひとこと言葉が一人の心を温める。ひとこと言葉が一人の心を和ませる。ひとこと言葉が一人の心を勇気付ける。」とつくづく思うのです。(T)



会費の納入をお願いします・・・24年度分の会費の未納の方電話等でお願いに上がります。なお都合のつかない方は、大町病院1階ロビーの受付カウンターにおいてに袋へ入れ、記名の上 医事課、麻田係長に預けていただいても結構です。新規会員も募集中です。加入者を紹介ください。

インターネットに会報が掲載されています。御覧ください。

守る会会報1号から22号までがインターネット上に掲載されています。「市立大町総合病院ホームページ」の右側下段の「病院を守る会」欄をクリック、または「市立大町総合病院を守る会」で検索してみてください。会報がカラー写真で掲載されています。

この会報は大町市きらり輝く協働のまちづくり支援金制度の助成を受けて作成されています。